

# BADEN HILLS Golf und Curling Club Rastatt e.V.

## -ABTEILUNG CURLING-

### Deutsches Damen Curlingteam mit BHGCC-Spielerin von der WM in Kanada zurück.

Drei Wochen nach den Olympischen Winterspielen in Sotschi fand vom 15.03. bis zum 23.03. im kanadischen Saint John die Curling-Weltmeisterschaft der Frauen statt. Der Deutsche Curling-Verband startete dort mit einer jungen, perspektivischen Mannschaft mit der BHGCC-Spielerin Nicole Muskatewitz aus Sinzheim. Skip des erst Ende Januar neu formierten Teams mit einem Durchschnittsalter von 22 Jahren war erstmals die 24-jährige Imogen Oona Lehmann (SCR). Weitere Team-Mitglieder waren Corinna Scholtz (Füssen CCF), Stella Heiss (Garmisch SCR) und Claudia Beer (Hamburg CCH). Zielstellung für das Turnier war es, auf internationalem Niveau Erfahrungen in den neuen Positionen zu sammeln und sich gemeinsam zu entwickeln. Bei den auf hohem Niveau stattfindenden Spiele konnte das junge Team immer wieder sein Potenzial andeuten und die Partien über weite Strecken offen halten, mussten aber oft der reiferen Spielanlage und der größeren Konstanz der Gegner Tribut zollen. Die meisten Spiele gingen nur knapp verloren. Am Ende erreichte das deutsche Team einen ordentlichen 8. Rang und sicherte sich damit den Klassenerhalt.



V. li: Imogen Oona Lehmann, Corinna Scholz, Nicole Muskatewitz, Stella Heiss, Claudia Beer

Fotogr.: n.b.